

## Jelang Perayaan Natal Dan Tahun Baru 2022, Tiga Pilar Rapatkan Barisan

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.JOURNALIST.CO.ID](http://PEKALONGAN.JOURNALIST.CO.ID)

Dec 15, 2021 - 10:31



Pekalongan -Guna untuk merapatkan barisan dalam menjaga kondusifitas kamtibmas menjelang Natal 2021 dan Tahun Baru 2022 (Nataru) di Kabupaten Pekalongan, pagi tadi digelar Apel Tiga Pilar di halaman Mapolres Pekalongan, Rabu (15/12/2021).

Hadir dalam kegiatan Apel gabungan Tiga Pilar tersebut Kapolres Pekalongan

AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H., Bupati Pekalongan yang diwakili oleh Sekda Kab. Pekalongan HM. Yulian Akbar, S.Sos., M.Si., Komandan Kodim 0710/Pekalongan yang diwakili Letkol Inf Raji, Pejabat Utama Polres, para Lurah se Kab. Pekalongan, Para anggota Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H., selaku pimpinan apel dalam amanatnya menyampaikan, bahwa pelaksanaan apel Tiga Pilar pagi ini merupakan bentuk keseriusan Pemerintah Daerah beserta unsur Forkopimda dan satuan tugas Covid 19 Kab. Pekalongan dalam upaya penanganan Covid 19 menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2022.

“Diharapkan dengan diselenggarakannya Apel Tiga Pilar ini, nantinya bhabinkamtibmas, babinsa dan kepala desa selalu bersinergi. Terutama dalam melaksanakan deteksi dini terhadap segala bentuk ancaman dan gangguan kamtibmas di wilayah tugasnya masing-masing,” jelas AKBP Arief.

Lebih lanjut, AKBP Arief pun meminta dalam perayaan Natal dan Tahun Baru 2022 yang masih ditengah pandemi Covid-19, masyarakat yang hendak beribadah dipersilahkan. Namun bagi yang tidak ada kegiatan diminta untuk tetap tinggal dirumah berkumpul bersama keluarga, hindari kerumunan dan perjalanan.

Tidak melaksanakan pawai dan arak-arakan serta acara Old And New Year baik terbuka maupun tertutup yang berpotensi menimbulkan kerumunan.

Dan diakhir amanatnya, Kapolres juga meminta untuk mengantisipasi terjadinya bencana alam mengingat saat ini tengah memasuki musim penghujan, ujarnya.